

# Lions-Mitglieder besuchen Kita „Tausendfüßler“

**Unbürokratische Hilfe:** Lions Club Löhne unterstützt die 19 Löhner Kindertagesstätten mit einer Spende von 20.000 Euro.

Notwendige Unterstützung für Reparaturen und Ersatzbeschaffungen

■ **Löhne** (nw). Der Lions Club Löhne, der vor allem durch sein Projekt „Löhner Mittagstisch für Bedürftige“ in Löhne bekannt geworden ist, hat sich im laufenden Lionsjahr das Ziel gesetzt, ganz besonders die Löhner Kindertagesstätten zu unterstützen. 20.000 Euro sind dafür im diesjährigen Etat der Löhner Lions vorgesehen.

19 Kindertagesstätten verschiedener Träger gibt es in der Stadt. „Alle gemeinsam möchten für die jüngsten Bewohner unserer Stadt eine qualifizierte, kindgerechte, liebevolle Betreuung gewährleisten. Und sie alle müssen das Problem lösen, dass bei größeren Neuan-  
schaffungen oder Reparaturen der reguläre Etat zur Finanzierung nicht ausreicht“, so Lions-Präsident Klaus Jording.

Eine der Löhner Kindertages-

stätten ist der evangelische Kindergarten „Tausendfüßler“ der evangelischen Kirchengemeinde Gohfeld. Hier werden 80 Kinder vom Babyalter bis zum Vorschulalter von 17 Fachkräften betreut, davon 50 Kinder in der Ganztagsbetreuung.

Dieses Angebot werde von den Eltern zunehmend nachgefragt, wie Petra Audia, Leiterin des Kindergartens „Tausendfüßler“, erklärt. Inzwischen stöße der seit 1975 existierende Kindergarten bei den Möglichkeiten der Mittagsbetreuung an seine Grenzen.

Wichtig, um den Bewegungsdrang der Kinder zu stillen, sei daher, dass die Kinder bei schönem Wetter die Außenanlagen kreativ nutzen können. Dazu stehen ihnen attraktive Spielmöglichkeiten

wie Roller und Kettcars, Sandspielzeug und Sandkästen, Schaukeln, Rutschen und Klettergerüste zur Verfügung.

Wenn nun z. B. ein solches Klettergerüst repariert oder er-

setzt werden muss, übersteigen auch im „Tausendfüßler“ die Kosten natürlich bei weitem den regulären Etat des Kindergartens. Dann sei Elternhilfe gefragt, und Sponsoren werden benötigt, die bei der Aufbringung der notwendigen Finanzmittel Unterstützung leisten.

In dieser Woche besuchte Klaus Jording, der amtierende Präsident des Lions Clubs Löhne, mit seinem Lionsfreund Hans-Dieter Brüggemann den „Tausendfüßler“ und machte sich persönlich ein Bild davon, wie sinnvoll die Fördergelder der Löhner Lions hier eingesetzt werden.

Denn der Kindergarten „Tausendfüßler“ ist eine der Kindertagesstätten, die in den Genuss der finanziellen Hilfe durch die Löhner Lions kommen.



**Neues Spielgerät:** Kindergartenleiterin Petra Audia, Hans-Dieter Brüggemann und Klaus Jording vom Lions Club Löhne mit Kindern des „Tausendfüßlers“.